

Zona económica de la RD

Papito: Recibe nuestro cariño. (éste trajo la carta y algo me contó del viaje, sobre el que quedó de ampliar en estos días.)

Vitacín va a Méjico hasta el 12 ó 13, cuando viene salió para Galeana. Allí me quedé tres o cuatro días. El 15 visitó Galeana al Dr. Vizcarra, de Cd. Valles, quien escribió un libro sobre el que quería he enviado alguna correspondencia. Yo lo visité y se quedó en él en esa fecha. De Galeana me seguí a la costa.

La pasea bien. El monumento está terminado; nos faltan las banquetas y desde luego la plaza. Los carpinteros se terminarán de montar para fines de julio, si no tiene alguna nueva complicación. Los cedros verán en este próximo mes de junio.

A los niños los encuentro bien. No se anima ni a San Villik ya no vaga con Celeste y con ellos, si no, después vienen hacia la casa conmigo a Galeana. Hoy los llevamos a una charreada. Les gusto, vienen jinetear, saltar y unas evoluciones de muchachos a caballo, de los que Cuauhtémoc no quitaba los ojos. Al verlos, Vitacín luego pregunta que cuando iban a Galeana.

Con todo nuestro cariño

Cecilia Heim

2. V. 68

Méjico, D. F.

and down to the beach with no boat
there was nothing we could do but wait
a month or so until the water was low enough.
So after independence came the time
to go back to the islands to bring
back all the old equipment and
the old boats. The first day we went
out I had a single car and
our skinned tiger took up most of
the car and I had to leave a lot of
the boat and equipment behind. It turned
out that the tiger had been shot in the hills
so we were lucky to get him.